

Direktur politeknik kesdam VI Banjarmasin resmi dilantik

Maskuri - KALSEL.XPRESS.CO.ID

Jun 30, 2022 - 08:14



Pengambilan Sumpah Direktur politeknik kesdam VI Banjarmasin

Banjarmasin, 29 juni 2022, bertepatan di meridian ballroom hotel Nassa Banjarmasin. Masih dalam euforia perubahan bentuk Akademi Keperawatan Kesdam VI/Tanjungpura menjadi Politeknik Kesdam VI Banjarmasin, Bapak H. Sumadi selaku Ketua Yayasan Wahana Bhakti Karya Husada perwakilan

Kalimantan selatan resmi melantik Ibu Hj. Tri Mawarni, S.Kep, Ns, M.Kep sebagai Direktur Politeknik Kesdam VI Banjarmasin Periode 2022 s.d 2027.



Pelantikan Direktur Politeknik Kesdam VI Banjarmasin sebagai salah satu langkah menindaklanjuti surat keputusan mendikbud Ristekdikti dirjend vokasi nomor 142/D/OT/2022 tentang Izin perubahan bentuk Akademi Keperawatan menjadi Politeknik Kesdam VI Banjarmasin. Acara pelantikan direktur politeknik disaksikan oleh Dr. Drs. Muhammad Akbar, M.Si selaku kepala Lembaga Layanan Perguruan Tinggi Wilayah XI Kalimantan dan H. Mohammad Mobarak, S.H.I., M.Si selaku Kakanwil Kemenag Prov. kalsel sekaligus sebagai rohaniawan dalam angkat sumpah jabatan. Dihadiri oleh sivitas akademika Politeknik Kesdam VI Banjarmasin beserta tamu undangan, Hj. Tri Mawarni, S.Kep Ns, M.Kep melalui ikrar sumpah yang dilafazhkan, dirinya berkomitmen untuk terus memajukan Politeknik Kesdam VI Banjarmasin dengan cara meningkatkan mutu pengelolaan dan terus menambah program studi vokasional berikutnya sebagaimana kebutuhan stakeholder dimasa mendatang.

Acara pelantikan direktur Politeknik Kesdam VI Banjarmasin juga sekaligus dengan pelantikan jabatan struktural wakil direktur dan koordinator program studi oleh Direktur Politeknik Kesdam VI Banjarmasin, kemudian diakhiri dengan penandatanganan berita acara pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan.

Direktur Politeknik Kesdam VI Banjarmasin terpilih dalam sambutannya menyampaikan keinginannya untuk terus mengembangkan perguruan tinggi ini menjadi universitas pada 10 tahun kedepan dan dapat bersaing secara nasional maupun internasional

Politeknik Kesdam VI Banjarmasin merupakan perguruan tinggi swasta dibawah Yayasan Wahana Bhakti Karya Husada yang dibina oleh Direktorat Pusat Kesehatan Angkatan Darat (Dirpuskesad) di Jakarta. Program studi yang ada di Politeknik Kesdam VI Banjarmasin meliputi Diploma III Keperawatan, Sarjana Terapan Manajemen Informasi Kesehatan (perekam medis) yang menjadi program satu satunya setingkat level Diploma IV di Kalimantan dan program studi Sarjana Terapan Keselamatan dan Kesehatan Kerja yang juga menjadi Program

Studi satu satunya di Provinsi Kalimantan Selatan.

Politeknik Kesdam VI Banjarmasin membuka penerimaan Mahasiswa Baru baik bagi siswa/i SMA/SMK/MA/ Sederajat dan bagi Personil TNI AD guna mendukung Kesehatan di Satuan. Penerimaan Mahasiswa baru dilaksanakan sampai dengan akhir bulan september 2022.(Penrem101).